

## **2002**

Die Völkerballgruppe wird eingestellt. In der Sporthalle der Hauptschule wird jetzt Tischtennis und Badminton angeboten, Leiter ist Frank Westheide. Die Wassergymnastik und die Wasserbewegung für Kinder mussten nach den Herbstferien pausieren, da man Legionellen fand. Weiter ging es dann erst im Januar 2003. Angelika Stindt-Esser hört nach 10 Jahren mit der Wirbelsäulgymnastik auf und Iris Jansen übernimmt alle drei Gruppen. Da es durch Unzuverlässigkeit zum Chaos kam, sprang Andrea Schäfer, Referentin und Ausbilderin beim LSB ein und übernahm nach den Herbstferien die noch zwei existierenden Gruppen. Als Helfer beim Kinderturnen konnten Kirsten Göbel und Patrizia Osthues gewonnen werden. Am Maroeuiler Platz wird mit Beteiligung der Vereine der Maibaum aufgestellt. Die Kindergruppe von Astrid Bettker besucht mit 23 Kinder die Polizeiwache. Sie durften jede Menge Fragen stellen, sich in ein Polizeiauto setzen und die Arrestzelle sich anschauen. Die Nikolausfeier findet zum ersten Mal in der Schützenhalle HBL statt. Vom 19.-21.04.2002 fuhren wir mit 33 Kindern und Jugendlichen sowie 2 Männer und 3 Frauen als Betreuer mit KS Reisen zum Feriendorf Hinsbeck. Auf dem Programm standen Kisten Climbing, Sensibilisierungsparcours, Schwimmen, eine Nachtwanderung zur biologischen Station um Fledermäuse zu beobachten und einen OL-Lauf. Am Schulfest der Nikolaus-Großschule am 22.07. beteiligten wir uns mit einer großen Gerätelandschaft in der Turnhalle. Dieses fand viel Anklang. Das deutsche Turnfest fand vom 31.05. – 04.06. in Leipzig statt. Markus Reinhart, Engelbert Schälte, Markus Eckert, Andreas Brüne, Thorsten Wilmes, Markus Schälte, Marc Schwenke, Sebastian Hirsch und Simon Kreutz spielten Faustball. Ines-Maria und Britta Paschedag und Astrid Bettker versuchten sich beim Mannschaftsorientierungslauf. Die Eltern von Astrid Bettker kamen mit den zwei Kindern nach und übernachteten auf dem Schulhof der Karl-Liebknecht-Grundschule im Wohnwagen. Am 13.10.02 findet auf dem Faustballfeld ein Familientag statt. Die Molligymnastik von Astrid Bettker fährt am 14. September nach Haselünne zum Hanse- und Kornmarkt und besichtigt u.a. die Berentzen Kornbrennerei. Die Kindergruppe ab 4 Jahre besucht im Dezember die Bäckerei Niehaves in Wickede.